

Vecinos de Zapallar piden suspensión de Expo Cachagua por presuntos daños ambientales en estero La Laguna

Argumentando que podría causar un gran impacto ambiental en el humedal La Laguna, vecinos de Zapallar piden la suspensión de la tradicional feria Expo Cachagua, ya que, para el paso vehicular de acceso al evento, se debe “hacer un relleno atravesando el estero que alimenta el humedal”.

En una nota de prensa publicada por El Mercurio, el presidente de la Junta de Vecinos El Aromo, Rafael Finch, dice que existe una contradicción en la autorización de este tipo de eventos, porque “a pesar de que se declaró como humedal, vemos que hay situaciones que no son consecuentes con algunos discursos de protección del mismo”.

Anuncio Patrocinado

Lo anterior se refiere a que el sector donde se emplazará la exposición, es desde el 2001 un área protegida por el Ministerio de Medio Ambiente. El matutino hace referencia a los cuestionamientos que tuvo el recinto este año a raíz de la suspensión del festival Corona Sunset, cuyos reclamos iban en la misma dirección por la que atraviesa actualmente la 15° de Expo Cachagua.

y tú, ¿qué opinas?

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**

